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CÂMARA MUNICIPAL DE
SANTO ANDRÉ

OFICIO02j2021-CPI ENEL

Santo André, 24 de Agosto de 2021.

A Federação das Entidades Assistenciais de Santo André

A lIustríssima Senhora

Ignez Chedid Awada

Presidente

Solicitamos, com a finalidade precípua de instruir os presentes autos da Comissão
Parlamentar de Inquérito que investiga possíveis irregularidades na prestação de serviço da empresa
permissionária do serviço publico de eletricidade - ENEL,conforme os seguintes quesitos:

a) Da quantidade de associações vinculadas a FEASA, quantas estão enfrentando
notada mente dificuldades em manter-se no que tange ao pagamento de faturas pelo
fornecimento de energia elétrica?

b) Quantas associações relataram abusividade em faturas e quais as orientações que essa
entidade prestou?

Requeremos que tais informações nos sejam prestadas no interregno de 15 dias, prazo
administrativo, visto que como é cediço nos procedimentos de CPI's.

Atenciosamente,

º~~ ~~~~a~'
DR. MARCOS PINCHIARIRENATINHO DO CONSELHO

/!~-;{/~ Vereador

DRA. ANA VETERINÁRIA /

vereadora/,/~ ~
~ ~?7

DR. PEDRO AWADA

BAHIA

Vereador

e..1'
Vereador
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